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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

平成２６年６月１０日（火曜日） 第２，５７０回        

【月間テーマ】 ロータリー親睦活動月間    ＜例会報告NO.42＞   クラブ協議会 活動報告Part１ 

                  

☆会長挨拶（尾形 和夫） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは 

はじめに、先日、横沢茂会員のお母さんがお亡くなりになら

れたということで、内規により、お悔やみをさせていただきま

した。それから、山口直人会員のお父さんもお亡くなりになら

れ、訃報が届いております。以上報告します。 

今日は、ロータリーの友 6 月号「友愛の広場」に掲載されて

おります奈良県大宮 RC の 94 歳でいらっしゃいます松岡会員

の「まず健康で」という卓話よりお話します。非常に簡単な言

葉ですが、「健康」という言葉の持つ重さを考えた時、非常に重

要で、短くても重い感じがする言葉です。 

生活の中で、健康ほど大切なものはありません。毎日を健康

で暮らせることがどれほど幸福であるかは、今さら言うまでも

ありません。毎日の食事をおいしく、楽しくいただけるのも、

健康であるがゆえに楽しいものです。毎日が健康であることが

どれだけうれしいかは、病気になって初めて味わうものです。 

松岡会員は 94 歳ですが、今日まで「まず健康」という言葉

を軸として何事もすべて健康につながるよう、心がけて生活し

てこられ、これまで、大きな病気もなく、他人の厄介にもなら

ず元気でいらっしゃるということです。 

しかし、人間は生き物です。いつ病気になるかわかりません。

自分の体は自分が一番よく知っています。 

それゆえ、自分の健康は自分で守らなければなりません。 

このように自覚していたおかげで、今日まで健康で過ごすこ

とができたのだと思います。健康で生き、少しでも社会のため

になる仕事をすることほど素晴らしいことで、それがこの社会

に生きる人間として当然の考えだと思います。 

ぜひ、会員の方々には健康第一に過ごされ人生を満喫してい

ただきたいものです。今日は、クラブ協議会 活動報告となって

おりますので、宜しくお願いします。以上で、会長挨拶といた

します。 

 

☆幹事報告 

ありません  

 

☆委員会報告 

・次年度幹事より 

 第 4 回次年度理事会を 6 月 17 日 11 時 30 分から会議室にて

行います。次年度のクラブ奉仕グループセミナー開催の案内

が来ております。 

 場所は東京第一ホテル鶴岡で、登録は 9 時 30 分です。 

 

☆今後の例会予定 

6月 

  17日 クラブ協議会 

      活動報告 Part2・臨時総会 

  24日 最終例会 

      ゴルフコンペ・懇親会 

長井ロータリークラブ会長    尾形 和夫            第２８００地区ガバナー    新関 彌一郎 

長井ロータリークラブ幹事    遠藤 伴明            第６ブロックガバナー補佐   横澤 寿彦 

パストガバナー         渡部 保太郎 

例 会 日        毎週火曜日 12：15～13：15         例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局    長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    会報委員 長澤修司・齋藤圭央・小野浩二 

 

２０１３－２０１４ 



☆クラブ協議会 活動報告 Part１ 

・会場監督 齋藤圭央 SAA 

 アットホームな例会になったのではないかと思っております。 

今年度はあえてゲスト退場を取りやめましたが、今後の検討してい

ただければと思います。 

 

・ニコニコ BOX 手塚典雄 委員長 

 目標額 700,000 円に対し、5 月末現在 714,000 円となりました。クリ

ア致しました。みなさまご協力ありがとうございました。 

 

・会員増強、会員維持常任委員会 菅滋徳 委員長 

 数値結果 新規入会者数 4 名 

      退会者    1 名 

      純増     3 名 

 数値目標である、純増 2 名に対し、純増 3 名になりました。 

 

・会員選考・職業分類 井上晴雄 委員長 

 今年度は会員増強・会員維常任委員会と一緒に何度か会合を行いまし

た。分類としては、大道寺会員の職業分類が一つ増えたことになりま

す、 

 

・会員増強・会員維持委員会 齋藤裕之 委員長 

 今年度、思わぬ病気になってしまい 3 か月入院してしまいました。

今回の結果は会員それぞれが危機感を共有し、一丸となって会員増強

に取り組んでいただいた結果であるとおもっいます。 

 

・クラブ管理運営常任委員会 前田昌信 委員長 

 年度初めに委員会を開催しようとしましたが、みなさんのスケジュー

ルが合わずプリントでのやり取りになってしましました。各委員会と

もとても良い事業を企画、実行していただきました。 

 

・広報・ICO 委員会 栗田正彦 委員長 

 例会での「ロータリーの友」の内容紹介については、毎月予定通りに

紹介を行い、それに伴い会員の資質向上になりとも寄与したかと思い

ます。 

 HP の更新については、写真の手配が間に合わず入れ替えができませ

んでした。 

 

・出席委員会 大山友規憲 委員長（代理：福田和子 会員） 

 出席率は昨年並みの水準で推移し、案内等はメールにて毎週流すこと

ができたのは、悪くはなかったと思います。ただし、自分自身の出席

率が低く自ら率先して出席率の向上を目指す立場としては問題があ

り、反省している所です。 

 

・親睦委員会 佐藤仁 委員長 

 本年度は、４クラブ合同例会の当番クラブとしての活動もありました

が、会員皆様の温かいご支援、ご協力により当初計画通り実行するこ

とができたと考えております。 

 

・プログラム委員会 小山内透 委員長 

 長井市内で地域に密着した活動を展開されている方々からゲスト卓

話をいただく一方で、福島県人との交流会の開催、長井市友好都市で

あるバードゼッキンゲン市長からの卓話等、会員からのネットワーク

活動や情報提供により、これまでにない当クラブならではの貴重な企

画も柔軟に盛り込むことができました。 

 

・クラブ会報委員会長澤修司 委員長（代理：齋藤圭央会員） 

 会報の発行を始めたころはまだ不慣れなこともあり、会報の発行が遅

れることが多くご迷惑をかけました。H26 年からは会報を HP に掲

載することができました。 

 

・奉仕プロジェクト常任委員会 渡部堅一 委員長 

 年度当初に各委員会活動の計画立案の打ち合わせを行い各委員会ご

と活動を実施できたと思います。 

 職業奉仕環境保全新世代委員会では 地域環境整備活動との交流、親

睦、新世代での英語弁論大会の実施をしました。 

 

・職業奉仕委員会 福田和子 委員長 

 「ロータリーの目的」を唱和することに関しては実行してきました。 

「4 つのテスト」の斉唱は月 1 回は実施してきました。 

職業奉仕月間に卓話を予定していましたが、慈光園の訪問を実施す

ることができました。 

職業奉仕セミナーへの参加につきましては、2013 年 9 月 1 日に参加

し、ロータリーにおける職業奉仕とは何かを学んできました。 

  

・社会奉仕委員会 渡辺清隆 委員長 

 例年行っている地区団体との環境整備の他、今年度特に重点が置かれ

ている項目である地区内で暮らしている避難者への支援に関しては

多くの方々の協力を得て開催することができました。 

 

・青少年委員会 渡辺清隆 委員長 

 長井ロータリークラブ杯 英語弁論大会の第 40 回目を記念して、会

場内のバックに大きな看板と入口に立て看板を送りました。中高の英

語弁論大会の運営に携わった先生方とともに、新地区補助金プロジェ

クトへ尽力してくださった財団委員長に感謝申し上げます。 

 

・ロータリー財団・国際奉仕常任委員会 伊藤克也 委員長 

 ハイライト米山を回覧していましたが、回覧の仕方や欠席した会員へ

の対応など、完全とはいえなかった。HP からみられるよう等改善と

図ったが次年度以降も検討したいと思います。 

 国際奉仕委員会については、卓話を実施しました。 

 ロータリー財団については、英語弁論大会にての看板設置については、

感謝をいただきました。 

 次年度については、審査が厳しくまだ決まっていません。 

 なかなか財団というのが難しいですが、2 年目でやっと理解できたの

かなと思います、 

  

・ガバナー補佐 横澤寿彦 会員より 

長井 RCにつきましては、東日本大震災の支援、地区補助金の申請を

おこない、さらに、新関ガバナーが一番の目標としていました会員

増強については、各クラブ純増１名を目標にしていましたが、当ク

ラブはそれを上回る会員増強ができました。7 クラブ中３クラブが

達成しています。 

 ＜ニコニコ BOX＞ 

・齋藤裕之 会員 

 息子がボクシングの県総体で優勝し、インターハイ出場を

決めました。 


